

2. Bericht zu dem Projekt “Lernzentrum von Sokponta” Gemeinde von Glazoué

Bilder von der Eröffnungsfeier 15. Februar 2020

Marcel Bacho,
der Initiator des
Projektes



Rede der Vertreterin der Schüler, die das Lernzentrum besuchen und dort ihre Hausaufgaben machen.

Narcisse, der Verantwortliche
des Lernzentrums





Segnung durch den König



Rede auf deutsch eines Jungen, der im Lernzentrum deutsch lernt.



Theaterstück der Schüler, die im Zentrum deutsch lernen.



1. Vorsitzender
Ecole de Solidarite



Vie et Culture



Schlüsselübergabe



Segnung durch den katholischen Priester, der sich sehr für das Projekt engagiert hat.





Inan Ilou,
Mutterkönigin von Sokponta





Dieses Lernzentrum wurde bereits vor seiner offiziellen Eröffnungsfeier von den Schülern des Gymnasiums bestürmt, das sich gleich in seiner Nachbarschaft befindet. Das ist ein Beweis dafür, wie dringend notwendig dieser Ort des Lernens in Sokponta ist. Wir wünschen allen viel Erfolg. Wir hoffen aber auch, dass sich viele Leute im Zentrum einfinden werden, um aus Freude am Lesen ein Buch in die Hand zu nehmen.

Ich danke allen Freunden und Unterstützern, die uns durch dieses Projekt begleitet haben. Die Auszeichnung, die ich in Sokponta empfangen habe, habe ich stellvertretend für Euch alle angenommen. Die Inan Ilou ist eine Amazone, die sich für ihre Überzeugung tatkräftig einsetzt. Und das tun wir alle gemeinsam, jeder auf seinem Platz. Als Gesamtergebnis entstehen dann unsere Schulen.

Ich danke Euch von Herzen!!
Astrid Toda